

Fürbitte für die Menschen in der Ukraine

In Ohnmacht und Angst, in Trauer und Wut wenden wir uns an dich, unseren Gott

Wir sind in Gedanken und im Gebet mit den Menschen in der Ukraine verbunden.

Wir beten für ALLE, die in diesem Krieg besonders zu leiden haben
– die Kinder, die alten und die kranken Menschen;
und wir denken an ALLE, die jetzt auf der Flucht sind.

Erhöre, Gott, unser Bitten und Klagen.

Wir beten für ALLE, die die Macht haben, diesen Krieg zu beenden;
für ALLE, die sich bemühen, der sinnlosen Gewalt ein Ende zu setzen.
Hilf, dass sie der Gewalt ein Ende machen und dass sie Frieden stiften.

Erhöre, Gott, unser Bitten und Klagen.

Wir beten für alle Menschen und Völker, deren Not angesichts des Krieges
in Europa in Vergessenheit gerät.

Erhöre, Gott, unser Bitten und Klagen.

Wir beten für uns selbst, die wir – gerade in diesen Tagen – Angst und
Ohnmacht, Hilflosigkeit und Trauer erleben und aushalten müssen.

Erhöre, Gott, unser Bitten und Klagen.

Gott des Friedens, du willst, dass unsere Taten gute Früchte hervorbringen –
segne uns dabei. Denn du versprichst uns, dass Gerechtigkeit und Frieden
sich umarmen werden.

Amen.